

**ANALISIS KARAKTERISTIK KEWIRAUSAHAAN
PEMUDA DESA HADIPOLO MELALUI ORGANISASI
IPNU-IPPNU**



SKRIPSI

**Diajukan Kepada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN
Kudus Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Guna Memperoleh
Gelar Strata Satu (S1) dalam Bidang Manajemen Bisnis
Syariah (MBS)**

Oleh:

**Siti Dwi Rismawati
1820310093**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS FAKULTAS
EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp.
(0291) 432677 Fax. 441613, 438818

email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com,

website: www.iainkudus.ac.id

PESETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi
Saudara :

Nama : Siti Dwi Rismawati
NIM : 1820320093
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul Skripsi : Analisis Karakteristik Kewirausahaan Pemuda
di Desa Hadipolo Melalui Organisasi IPNU-
IPPNU

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing
sejak **27 Oktober 2021** sampai dengan **2 Juni 2022** dan disetujui untuk
dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 3 Juni 2022
Pembimbing


Karohet Gunawan, S.E., M.M
NIP. 1971062520060410093



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
 email: febi@iainkudus.ac.id, febiiainkudus@gmail.com,
 website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi
 Saudara :

Nama : Siti Dwi Rismawati
 NIM : 1820310093
 Fakultas : Ekonomi dan bisnis islam
 Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
 Judul : Analisis Karakteristik Kewirausahaan Pemuda di
 Desa Hadipolo Melalui Organisasi IPNU-IPPNU

Telah diujikan pada **13 Juni 2022** dan dinyatakan **LULUS**
 dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan
 Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Zumrodi, M.Ag.</u> NIP. 196206081993031001 Ketua/Penguji I	22 / Juni 2022	
<u>Dr. H. Jaenal Arifin, M.Ag.</u> NIP. 197402072007011026 Ketua/Penguji II	22 / Juni 2022	
<u>Ridwan, ME.</u> NIP. 198302041005012020 Sekretaris/Penguji III	22 / Juni 2022	
<u>Karebet Gunawan, S.E, M.M</u> NIP. 1971062520060410093 Dosen Pembimbing	22 / Juni 2022	
<u>Dr. Supriyadi, MH.</u> NIP. 197210201999031001 Dekan	27 / Juni 2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya :

Nama : Siti Dwi Rismawati

NIM : 1020310093

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 2 Juni 2022

Yang menyatakan,



Siti Dwi Rismawati

NIM. 1020310093

ABSTRACT**ANALYSIS OF THE CHARACTERISTICS OF YOUTH
ENTREPRENEURSHIP IN HADIPOLO VILLAGE THROUGH THE
ORGANIZATION OF IPNU-IPPNU****Siti Dwi Rismawati****NIM. 1820310093**

Characteristics are psychological traits, character or morals of a person who are different from others. This study aims to determine: (1) Youth entrepreneurship activities in the IPNU-IPPNU Hadipolo organization. (2) How to cultivate entrepreneurial characteristics through entrepreneurial activities at IPNU-IPPNU Hadipolo. (3) The supporting and inhibiting factors in analyzing the entrepreneurial characteristics of youth through the IPNU-IPPNU organization in Hadipolo. The type of research conducted was qualitatively descriptive and the methods used in data collection were observation, interviews, and documentation methods. While the data analysis technique uses a data reduction process, data display and conclusion drawing. The results of the research can be concluded to find out: (1) Entrepreneurial activities that are offline selling which are coordinated directly by the chairman and management and must be followed by all IPNU-IPPNU members who are not busy. (2) in growing entrepreneurial characteristics is the implementation of entrepreneurial activities in the IPNU-IPPNU Hadipolo organization all youth/I present are each trained and given different tasks, namely first as a seller, second as a person who serves consumers, and the third served as a recorder. (3) The supporting factors are the example, the example of a chairman and the department of an economic institution that accompanies and trains the members and the existence of capital owned by the institution. While the inhibiting factor is the limited infrastructure as a place to develop characteristics and communication tools such as cellphones that are not used properly to carry out these activities.

Keywords: *Characteristics of Entrepreneurship, Entrepreneurial Activities*

MOTTO

حَسْبُنَا اللَّهُ وَنِعْمَ الْوَكِيلُ نِعْمَ الْمَوْلَى وَنِعْمَ النَّصِيرُ

Artinya: “Cukuplah Allah sebagai penolong kami dan Dia adalah sebaik-baik pelindung”



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan Alhamdulillah sebagai rasa syukur kepada Allah SWT, atas semua langkah yang memudahkan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi sederhana ini penulis persembahkan sebagai tanda cinta, sayang serta hormat yang sangat besar kepada:

1. Kedua orang tua tercinta Abah Rozikan dan Umi Suryawiningrum, yang senantiasa memberikan doa, cinta dan kasih sayang, terima kasih telah memberikan segalanya terutama doa sehingga perjuangan penulis menjadi begitu mudah dan lancar ketika ada Ridho dan kasih sayang orang tua yang tulus untuk penulis.
2. Kakakku Nila Amilatus Sofa serta adikku Muhammad Ardi Bahtiar yang selalu memberikan semangat untukku.
3. Dosen Pembimbingku Bapak Karebet Gunawan, S.E., M.M. yang senantiasa dengan sabar membimbingku dalam pembuatan serta penyelesaian skripsi ini.
4. Sahabat terbaikku Noor Uswatun Khasanah, Nia Monica, Alif Alifah, serta Zunifatul yang telah banyak membantu dan memotivasiku untuk terus berjuang demi impianku.
5. Almamaterku tercinta IAIN Kudus yang telah mendewasakanku dalam berfikir dan bertindak.

Kudus, 27 Mei 2022

Penulis,

Siti Dwi Rismawati
NIM. 1820310093

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB

Konsonan Tunggal					Vokal		
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع	'A/'a	ء	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع	A/'a'	ء	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَكَيِّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		Vokal Rangkap			
قَرَعَ	qara 'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara 'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai		Kata Majemuk dipisah		Tā' Marbūthah			
جَمَلُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَلُ الدِّينِ	Jamāl al-dīn	سَاعَةٌ		sā'ah	

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil 'alamin, segala puji bagi Allah Azza wa Jalla, Dzat Pemberi Petunjuk, yang menghapuskan kebodohan dalam proses tafaqquh fi ad-din. Lantaran taufiq dan hidayah-Nya, semua langkah dimudahkan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Shalawat dan salam semoga tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Kepada para sahabatnya, tabi'in, dan seluruh umat Islam yang senantiasa mengikuti semua ajarannya. Dengan hidayah dan pertolongan Allah SWT,

Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul: **Analisis Karakteristik Kewirausahaan Pemuda di Desa Hadipolo Melalui Organisasi IPNU-IPPNU**. Skripsi ini penulis susun untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S.1) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Bersamaan dengan selesainya skripsi ini, penulis hanya bisa mengucapkan rasa syukur dan terimakasih kepada berbagai pihak yang telah memberikan kontribusi dan sumbang sarannya, terutama kepada:

1. Bapak Dr. H. Mundakir. M.Ag. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Supriyadi, S.H, M.H, selaku Ketua Jurusan Syariah dan Ekonomi Bisnis Islam yang telah memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
3. Bapak Karebet Gunawan, S.E, M.M, selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Xxxx, selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta karyawannya yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Pimpinan Ranting Organisasi IPNU-IPPNU beserta anggotanya yang telah memberikan ijin untuk menyelesaikan skripsi ini.
6. Para dosen atau staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Kedua Orangtuaku dan segenap keluarga besar yang langsung maupun tidak langsung telah membantu, baik moril maupun materiil dan yang selalu memberi motivasi kepada peneliti dalam penyusunan skripsi ini.
8. Teman-teman Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam khususnya Program Studi Manajemen Bisnis Syari'ah angkatan 2018 kelas C semoga ilmu yang disalurkan bermanfaat.

9. Semua pihak yang telah membantu penyusunan skripsi ini, semoga bantuan kalian menjadi pahala bagi kalian nanti di akhirat kelak.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Maka dari itu, kritik konstruktif dari siapapun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menyapa tulisan ini sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namun demikian, penulis berharap sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan ini, pun juga diharapkan ada manfaatnya.

Kudus, 27 Mei 2022

Penulis,

Siti Dwi Rismawati
NIM. 1820310093

